

こんばんは。

先日の小学生の授業で、
授業前に疲れた表情をしている生徒さんが
いたので声をかけたところ、
「今日の体育で鉄棒したから疲れた。」
という返事が
「今日の体育で絶望したから疲れた。」
と聞こえてしまった教室長の大内です (笑)

鉄棒と絶望…。

韻が同じですから無理もないと
自分に言い聞かせています (笑)
ただ、個人的には
「今日の体育で絶望したから疲れた。」
これはこれで意味が成立しているような
気がしませんか？ (笑)
私は体育が本当に苦手だったので、
しょっちゅう絶望していましたから (笑)
球技がとにかく駄目でしたね～。
野球はバットを振っても当たらない。
グローブでボールをキャッチできない。
サッカーはドリブルができない。
ヘディングを空振りする。
バスケはフリースローが絶対に入らない。
レイアップシュートもほぼ確実に外す。
卓球はスマッシュが空振りになる。
サーブですら空振りする。
本当に使えない人員でしたね (笑)
空手もすぐに辞めてしまいました。

水泳だけが人並みにできましたね！

さて、明日は中3生の北辰テストです。
今日は直前対策授業を行いました。
今回で二度目の会場受験です。
前回は初めての会場受験だったので、
前回緊張した生徒さんも今回は少し
落ち着いて受験できるといいですね。

みんな、がんばれ！
落ち着いて問題文を読んで、
最後まで一生懸命やれば大丈夫だ！
応援しています！
負けるな！

大内